
Frau Bigalke: 

Besteht die Möglichkeit - mit anderen Bürgerinnen und Bürgern - zusammen ein 
Stück Grünfläche der Stadt abzukaufen? 

 
Antwort der Verwaltung:  
Die Verwaltung wird den Kontakt aufnehmen, um das Anliegen direkt mit den 

Interessierten klären zu können.  


